

Solidarité avec le peuple marocain

Fontenay-sous-Bois, 12 septembre 2023

Dans la nuit du vendredi 8 septembre, plusieurs régions du Maroc ont été touchées par un terrible séisme. À ce jour, ce sont près de 2 900 de nos frères et sœurs d'humanité qui ont perdu la vie sous les décombres.

La Municipalité de Fontenay-sous-Bois tient à exprimer sa plus profonde solidarité au peuple marocain dans ce moment tragique.

Malgré les efforts des autorités locales et internationales, de nombreuses personnes sont encore portées disparues et des milliers de familles se retrouvent sans toit et sans aide alimentaire.

C'est pourquoi, fidèle à sa tradition de solidarité internationale, la Municipalité tient à renouveler son engagement auprès des sinistrés dans le besoin. Cet engagement prendra la forme de :

- 5000€ de subvention exceptionnelle pour la Croix Rouge et 5000€ de subvention exceptionnelle au Secours populaire, associations qui ont publié un appel au don et garantissent une capacité à agir sur place ;
- 2000€ de subvention exceptionnelle pour l'association We Are Solidarités, association de solidarité domiciliée à Fontenay et actuellement présente et agissante sur place ;
- La mise à disposition d'une école pour l'organisation d'une collecte de don ce week-end au profit de We Are Solidarités
 - o Collecte des dons à l'école Henri Wallon, 48 rue la Fontaine 94120 Fontenay-sous-Bois, de 8h à 18h samedi et dimanche 16 et 17 septembre
 - o Matériel accepté par l'association : Tentes, duvets, couvertures neuves, lampes, projecteurs, torches (solaires de préférence)

L'équipe municipale invite tous les Fontenaysien.ne.s qui souhaiteraient participer à cette action de solidarité à diffuser cette information et à s'y joindre.

**Jean Philippe GAUTRAIS, Maire
Et l'équipe Municipale de Fontenay-sous-Bois**